

Année 2017 :



L'organisation de rencontre de communication et d'accompagnement des organes de gouvernance

Dans le cadre de la mise en œuvre du plan de communication de proximité au titre de l'année 2017, une commission chargée d'effectuer des rencontres de communication et d'accompagnement a tenu des séances de travail au sein de plusieurs communes de la Province d'Ifrane.

Ces rencontres d'écoute, d'échange et de partage entre la division de l'action sociale et les organes de gouvernance ont été programmées afin de faire une mise au point sur le rôle des équipes d'animation après leur mise en œuvre et aussi pour renforcer la visibilité sur la nature d'intervention de l'INDH, sur ses principes, ses valeurs et ses démarches.